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千歳ロータリークラブ会報 

藤 本 会 長 方 針 

「学びと実践」 
会 長 藤本 敏廣    副会長 五十嵐 宏    幹 事 五十嵐 桂一 

会長エレクト 沼田 常好    会 計 藤川 俊一   

第2510地区ガバナー 羽部 大仁 第７グループ・ガバナー補佐 菊池 重敏 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（1月29日 第31回）通常例会                       担当：国際奉仕委員会 

２０１5年1月29日 

第28号 （通算2231号） 

第30回（通算２３５8回）例会報告  

日時：2015年1月22日（木）１２：30～1３：30 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会      

担当：ロータリー情報・定款細則委員会  

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会   喜多 康裕 委員  

四つのテスト：   社会奉仕委員会 木村 聡史 委員   

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（藤本 敏廣 会長） 

～１月はロ－タリ－理解推進月間～  

 皆さん、こんにちは。年明け1月

5日の千歳市新年交礼会を皮切り

に、新年会が続き、飲む機会も多

く、胃腸も身体も疲れていたとこ

ろ、16日からは豪雪により毎日雪

かきが加わって昼も夜も大変な日々

が続いています。皆さまは筋肉痛に

なっておりませんでしょうか。 

  

 私ごとでありますが、先日、千歳青年会議所の新年会の後、いつ

も通り清水町の様子をパトロールしていましたら、突然「大阪のテ

レビ局です。インタビューをお願いします。」と声を掛けられまし

た。私も50年前になりますが大阪で仕事をしていた事もあり、つ

いつい30分も昔話を交えて立ち話をしてしまいました。その後、

毎日放送の「ちちんぷいぷい」という番組で放送したいので了承し

て欲しいと言われ、サイン致しました。 

  

 放映は1月16日の15時30分頃だと伝えられておりましたの

で、これも何かの縁だと思い、自宅で録画しておりましたところ、

放映時間直後だったでしょうか、私がまだ放送を見ていなかったの

に、仙台の友人からメールが入り、またフェイスブック等で多くの

方より連絡を頂きました。そんな事がありましたので、今の時代悪

い事は出来ないなと、ある意味恐ろしく感じました。（笑） 

  

 本日の例会はロータリー情報・定款細則委員会の担当例会です。

皆さん、最後までどうぞよろしくお願い致します。 

幹事報告（ 五十嵐 桂一 幹事 ） 

 １．先週より4週間連続で卓話の例会が続きますの

で、良い機会ですからロータリーを学んで下さい。 

 ２．会長挨拶でもありましたが、多くの新年会に出

席しております。多数のお礼のご挨拶状が事務局に届

いておりましたのでご報告します。 

ロ－タリ－情報・定款細則委員会 卓話 

 ロ－タリ－情報・定款細則委員会 ＰＣ 川端 清 副委員長  

 

 本日の例会を担当させて頂きます。よ

ろしくお願い致します。卓話の内容と致

しましては「ロータリーの基本知識」と

いう事で、主にホームページからダウン

ロードしてきた資料を使って新入会員向

けのお話をさせて頂く予定です。本日は

時間がたっぷりとございますので、私の

自己紹介より始めさせて頂きたいと思い

ます 

 

 

 

 私は、現在住んでいますのは花

園です。父母は入植農家で1940

年（昭和15年）に長男として生ま

れました。昭和30年代に入りまし

て、人口増加により都市計画が進

み、土地の賃貸業が盛んとなりま

した。父が亡くなり、土地等の遺

産相続によって、その土地活用に

迫られ、やむなく国際電気が来千した際に、その社宅としてマン

ション経営に着手しましたが、その国際電気が5年程で千歳から撤

退してしまい、その為、その後は大変苦労しました。その間、24

歳の時に航空自衛隊に勤め、2001年に定年退職しております。そ

の半年後に有限会社 川端という自分の財産を管理させる会社を立

ち上げました。従業員は私一人で全ての業務を行っています。 

  

 先ほどのマンションですが鉄筋コンクリート構造の建物であり

まして、内側に断熱をしただけでは冬は寒いですし、オール電化

ですから電気代もかさむ事から、3年前に中山建設㈱のご協力を得

て外断熱工事を行い、非常に熱効率を上げる事に成功致しまし

た。施工をする前とした後では1階を除き、電気料金が1/3程度に

下がりました。3階建てで全24戸あるのですが、絶えず満室状態

が続いております。また、私は入居者とのコミュニケーションも

絶えず取っており、住み良い環境づくりを目指して自分に出来る

事はどんな事でも挑戦しております。例えば、住居に不具合が生

じた場合の修理ですが、自分で出来る事は自分で行い、出来ない

際には業者手配する。他にも市の一括受水検針により、個別使用

料金の徴収業務や冬の駐車場の除雪業務など、朝から夜遅くまで

時間が取られる事もございます。そんな日々を送りながら住民と

の意思疎通を図っておりますが、これがロータリー精神の一つの

教えかなと思っております。    

委員会報告 

青少年奉仕・ローターアクト委員会 喜多 

康裕 委員長 

１．先週の1月15日に北海少年院の成人式

に出席致しました。5名の院生の方が少年

院の中での成人式という事で父兄やご来賓

の方々が出席され、成人となる5名の院生が「誓いの言葉」を述べ

られました。その中で5名の院生の方が反省と、出来れば友達と普

通の所で成人式を行いたかったですと述べられた事が印象に残りま

した。更生して友達と仲良く出来るようになれば良いと思いまし

た。 

   2．ローターアクトの定例会が2月5日18時30分よりＡＮＡク

ラウンプラザホテル千歳で行われますので、多くの方のご出席をよ

ろしくお願い致します。 
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ニコニコＢＯＸ 

発表：親睦活動委員会 腰越 くり子 委員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1．藤本 敏廣 会長  

 

会長 先日「ちちんぷいぷい」と言う、毎日放送の番組に突然イ

ンタビューされ全国放送に出てしまいました。!(^^) 

  

2．五十嵐 桂一 幹事 

 

①フロリダで子供の頃からの夢であったＮＡＳＡの見学をしてき

ました。(#^.^#)  

②先週は家族旅行でお休みをいただきました。 (~o~) 

  

3．大澤 雅松 会員  

 

① 1/8 新年交礼会で「千歳恋物語」を歌いました。 (^O^)  

 

② 1/15 通常例会、町村衆議院議長のインタビューで欠席しま

した。町村衆議院議長にお会いをしてきました。(^_-)  

 

③ 1/16 千歳工業クラブ新年会で「千歳恋物語」歌いました。

親睦シンガーズの皆さんありがとうございました。(^^♪ 
  

本日のニコニコ集計 3名 ６，０００円  

出席率 

今回：55.2％（1月22日＝32／58 実数）  

確定：82.8％（1月8日＝48／58､うちMu0名） 

 以上で自己紹介は終わりまして、引き続きロータリー情報の紹介

をさせて頂きます。 

 

流れとしては「ロータリーソングの由来」、次に「四つのテストの

由来」についてお話しした後、「ロータリー情報の入手先」につい

てお話しする予定です。 

 

1、「ロータリーソングの由来」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料1「ロータリーソングの由来」 

 

2、「四つのテストの由来」資料２，３，４ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   資料2          資料3            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

        資料4 

 

3.  ロータリー情報の入手先について  

 

 

最後に「ロータリー情報の入手先」についてです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料5「ロータリー情報の入手先」 

 

 

上記説明の後、川端ＰＣより2点のロータリー情報が会員に伝えら

れました。 

⑴ ＲＩの理事会は2014年10月開催の第2回会合で「ロータリー

特別月間テーマ」の重点分野を強調する文言に変更しました。 

 2015年7月から新しいテーマに変わります。ちなみに、8月は

「会員増強・拡大月間」、9月は「基本的教育と識字率向上月

間」、10月は「経済と地域社会の発展・米山（日本のみ）月

間」、11月は「ロータリー財団月間」、12月は「疾病予防と治

療月間」、1月は「職業奉仕月間」、2月は「平和と紛争予防／紛

争解決月間」、3月は「水と衛生月間」、4月は「母子の健康月

間」、5月は「青少年奉仕月間」、6月は「ロータリー親睦活動月

間」となります。  

⑵ ＲＩ日本語課より、2013年の手続要覧日本語版の訂正につい

て連絡が来ております。25ページの「パストガバナー審議会」を

「諮問審議会」に訂正下さいとの事です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＣ 川端 清 副委員長 講演有難うございました。 
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